



PRESS RELEASE

Datum: November 2022

Veröffentlichung: sofort

Redaktionskontakt: Gina Wilbertz, Tel. 02242 9016613, hasebikes@amedes.de

Ehrenpreis für Nachhaltigkeit:

HASE BIKES erhält den Branchenpreis Nachhaltiges Handwerk

Der Kreis Recklinghausen hat in diesem Jahr erstmalig Ehrenpreise für nachhaltige Handwerksunternehmen verliehen. HASE BIKES gewann den Branchenpreis Nachhaltiges Handwerk.

Mit dem neu ausgelobten Ehrenpreis „Vestische Pioniere“, einer Kooperation des Kreises Recklinghausen, der Sparkasse Vest Recklinghausen und Radio Vest, sollen besonders nachhaltige Handwerksbetriebe aus dem Kreis Recklinghausen geehrt werden.

HASE BIKES gehört zu den „Vestischen Pionieren“

Die „Vestischen Pioniere“ wurden per Publikumsvoting ermittelt. Hierbei gaben 1635 Menschen ihre Stimme für HASE BIKES ab. „Fünfter Platz klingt vielleicht nicht ganz so toll wie Sieger“, kommentiert Marketingleiterin Kirsten Hase das Ergebnis, „aber wir freuen uns sehr über unsere Platzierung. Es zeigt, dass wir in der Öffentlichkeit als das nachhaltige Unternehmen wahrgenommen werden, das wir tatsächlich sind.“

HASE BIKES gewinnt den Branchenpreis für Nachhaltiges Handwerk

Zusätzlich zum Publikumspreis wurde von einer Fachjury ein Preis für einen besonders nachhaltigen Handwerksbetrieb vergeben. Anhand von Kriterien wie Vorbildfunktion, Innovation und Integration von sozialen, ökologischen und wirtschaftlichen Aspekten entschied die Jury, dass dieser Preis an HASE BIKES geht. Kirsten Hase: „Nachhaltigkeit ist für uns schon seit der Firmengründung vor über 25 Jahren Programm, auch wenn die Bezeichnung damals eher ‚öko‘ lautete. Das fängt bei der

PRESS RELEASE

Wiederverwendung von Verpackungsmaterial an und hört bei der Stromerzeugung durch Photovoltaikanlagen noch lange nicht auf. Wir sehen Nachhaltigkeit nicht als Ziel, das man einmal erreicht und dann hält, sondern es ist ein kontinuierlicher Prozess, ein ständiges Hinterfragen des Status Quo.“

HASE BIKES setzt sich aktiv für die Verkehrswende ein, organisiert Fahrraddemos, Kundgebungen und autofreie Projekte wie PINO statt PKW. „Mit dieser Aktion haben wir bewiesen, dass es auch ohne Auto geht“, sagt Kirsten Hase mit einem Augenzwinkern. „Und zufälligerweise haben wir genau das richtige Fahrrad dafür.“

Bild und Bildunterschrift:



Das Projektteam von HASE BIKES: Kirsten Hase, Regina Vonnahme und Marec Hase (von links nach rechts) bei der Preisverleihung

Das Bild liegt unter <https://www.amedes.de/ftp/hasebikes/vestische.zip> zum Download bereit.



PRESS RELEASE

Über HASE BIKES:

Seit fast 30 Jahren entwickelt Dipl. Ing. Marec Hase, Inhaber und Geschäftsführer von HASE BIKES, außergewöhnliche Fahrräder. Von den Erfolgen des inzwischen 100köpfigen Teams zeugen nicht nur zahlreiche Design- und Konstruktionspreise, sondern vor allem leidenschaftliche Hase Biker auf (fast) der ganzen Welt. Die Räder von HASE BIKES sind im Freizeitsport gefragt, auf Radreisen, im Familienalltag und im Reha-Bereich. Ihre innovative Konstruktion, die hochwertige Technik und das mehrfach ausgezeichnete Design machen sie für jeden attraktiv, unabhängig von Alter oder körperlichen Einschränkungen. Durch ein großes Spektrum an Zubehör für verschiedene Anwendungen lassen sich HASE BIKES so individuell an die Bedürfnisse von Radfahrern anpassen, dass selbst die Grenzen zwischen „gesund“ und „handicapped“ verschwinden. Mehr Informationen darüber, was die Räder und die Menschen von HASE BIKES so speziell macht auf www.hasebikes.com.